

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch, so wie ich ihn im Leben hatte.*

Herzlichen Dank für die vielen Zeichen der Anteilnahme,
die wir beim Abschied von unserer lieben

Liese Seez

geb. Wieland

erfahren durften.

Ein besonderer Dank

an Frau Pfarrerin Hartmann-Vogel für die einfühlsamen Worte,
dem Gesangverein Niedernhall für den ehrenden Nachruf,
den Schwestern vom Roten Kreuz für die fürsorgliche Pflege,
sowie allen, die Liese auf Ihrem letzten Weg begleitet haben.

Franz Reiter
Inge Schneider mit Familie
Bärbel Wütherich mit Familie

Niedernhall, im November 2022

